
ダイヤランド区民の会＆サービスセンター連絡会	 議事録	

	

日時：2018 年 8 月 15 日 10:00〜11:00	

場所：サービスセンター会議室	

	

出席者	

サービスセンター：仲川、袴田、鈴木、大塚	

区民の会：藤田、花上、小西、安永、吉原（敬称略）	

欠席：草階、丸山	

	

夏祭り	

・雨天の時もホールを使った何かミニイベントをして欲しい。（吉原）	

・出店の位置も祭りらしくてよかった。（吉原）	

	

環境整備実施内訳について	

・資料を基に仲川氏による説明を受ける。	

	

・台風の報告	

	 町役場からの連絡を受け、ダイヤランドホールを開放した。	

	 翌日、倒木等の処理、および、被害状況の確認。	

	 被害状況	

	 ・倒木４件	

	 ・折れた枝１２件	

	 ・お客様敷地内の倒木、アンテナの対応等、十数件あり。	

	

・廃墟化した家の対応について。（小西）	

	 廃材が落ちだしているような危険な物件は何件ほどあるのか？	

	 →１０件、役場にも報告済みで文章で警告され、所有者は解体を検討中。（２年前）（袴田）	

	 →金属の雨戸が落ちそうな危険なところがある。（小西）	

	 →今週中に再度「周りの家に被害が出ている」旨の内容を添えて文章を郵送します。（袴田）	

	 →行政代執行は大変難しい。	

	

・道路上に水が出ている問題について。（仲川）	

	 8 月下旬に町役場が調査を行い、水道管の問題なのか雨水の問題なのかを判断します。	

	 役場の担当は建設課、水道課。	

	 →役場へは口頭ではなく文章で行って欲しい。（小西）	

	 →区民の会内でも文章でやり取りするようにしたい。（小西）	



	 →サービスセンターには凍った場合の対応などを考えておいて欲しい。（小西）	

	

・危険な駐車が多少改善が見られました。（藤田）	

	

・ホウキの希望について。	

	 ホウキを数種類とビン、缶類の籠を掃除するための洗剤も希望している人がいます。（小西）	

	 →対応いたします。（袴田）	

	

・ビン、缶、スプレー缶で中身が入っているものについて、どうすればいいか。（小西）	

	 →年に数回、業者で処理をしています。（袴田）	

	

	

以上	

	

	


